

I

ECUMENISMO CIENTIFICO

TRANSIGENCIA Y UNIDAD EN SAN CIPRIANO

MANUEL R. HERMELO

La preocupación por la unidad de la Iglesia se centra hoy en el esfuerzo de la cristiandad por encontrar el modo de llevar a la práctica el común deseo de unión. Todos sentimos el ansia ardiente de convertir en realidad el deseo del Maestro en su plegaria de la Cena. Pero todos nos preguntamos también cómo conseguir esa unidad, quién debe ceder, si hay que romper moldes o adaptarlos, si debemos transigir o ser intransigentes...

Ciertamente el problema no es nuevo, porque siempre que aparece una idea, surge la dificultad de encontrar el modo de llevarla a la práctica, y la idea de la unidad es tan antigua como la misma Iglesia. Y esta dificultad práctica la encontró ya en el siglo tercero un santo Obispo tan amante de la uni-